

Serenidad, firmeza y confianza en nosotros mismos y en el Gobierno

El diario Albacete

¡No letar los de todos los países, unidos!

ORGANO DEL PARTIDO COMUNISTA

Año III (Cuarta época) Núm. 426

Viernes, 3 de Marzo de 1939

LA PAZ VENDRA POR NUESTRA RESISTENCIA, DISCIPLINA Y APOYO A LAS DISPOSICIONES DEL GOBIERNO

El señor Azaña Díaz ha dimitido la Presidencia de la República a riesgo de causar grave quebranto a la causa del pueblo español. Este acto y las actitudes que lo han precedido merecen fuertes censuras. El Gobierno, para demostrar ante el Mundo que la República continúa moviéndose dentro de normas constitucionales, anuncia que el nuevo presidente es don Diego Martínez Barrio. La constitución ha previsto los casos de renuncia del presidente y ha establecido un automatismo, en virtud del cual pasa a serlo quien ocupa la Presidencia de las Cortes. Se reanuda, pues, la plena vida constitucional y el Gobierno asegura la continuidad de la representación más alta del poder y se entrega, por completo, a las graves tareas que le incumben. Porque el Gobierno, a pesar de la defeción del señor Azaña Díaz, ha estado siempre en su puesto, lo mismo durante las jornadas azarosas de Cataluña, que ahora que es preciso organizar nuestra resistencia para conseguir la paz honrosa y española que todos anhelamos. La paz de los tres puntos de las Cortes de Figueras.

El señor Azaña Díaz no tuvo fe en el pueblo español. El Gobierno, en cambio, representación de todos los

partidos y organizaciones del Frente Popular, no ha flaqueado nunca en su fidelidad al pueblo. La conducta del señor Azaña Díaz ha embarazado considerablemente su acción hasta ahora. Su dimisión deja al Gobierno las manos libres para actuar con la energía y el ritmo de guerra que reclaman las circunstancias. Al entregar la Presidencia al señor Martínez Barrio, el Gobierno refuerza el prestigio de la República, que está por encima de las flaquezas de un hombre. Los problemas que nos acudaban por su urgencia encontrarán ahora solución dentro del Gobierno, porque éste cuenta con el apoyo del pueblo, porque las organizaciones y partidos del Frente Popular se agru-

(Pasa a la página siguiente)

PUEDA CONSIDERARSE AL GOBIERNO EN SESION PERMANENTE

ALICANTE, 2. — La presencia del doctor Negrín y de los ministros en esta ciudad, durante los presentes días ha causado la natural expectación. Alrededor de las reuniones que celebran los ministros se guarda la mayor reserva. A pesar de la citada reserva, se tiene la impresión de que puede considerarse que el Gobierno

Ha fallecido el ex-ministro don Marcelino Domingo, en Francia

TOULOUSE, 2. — (Urgente). Esta mañana ha fallecido don Marcelino Domingo, en un hotel de esta población. El ministro español había regresado de París, de paso para Perpignan, pero á consecuencia de un repentino malestar tuvo que detenerse en Toulouse. *Febus.*

La traición francesa e inglesa a España, causa malestar en la India

MIENTRAS EN BURGOS SE ALARDEA DE LOS INSTANTANEOS CRIMINALES DE FRANCO Y SUS AMOS

PARIS, 2. — Después de la traición consumada por Francia a la España republicana, el personal de la Embajada española abandonó el local que fué colocado bajo el control del Ministerio de Relaciones Exteriores. — A.I.M.A.

LONDRES, 2. — El reconoci-

VOLUNTAD de resistencia, voluntad de unidad, voluntad de disciplina.

Estas tres afirmaciones coincidentes resumen la actitud de nuestro pueblo frente a la situación creada a la República por la pérdida de Cataluña y por la actitud de las democracias europeas. Ni las adversidades pasajeras, ni las injusticias ajenas, consiguen doblegarlo. «Nuestros soldados y mandos quieren resistir y lucharán con más heroísmo, si cabe, que hasta ahora. Asimismo el pueblo, a pesar de la dureza de los sacrificios que la guerra exige, no está dispuesto a abandonar la lucha, entregándose inerte al enemigo.» Así define la última resolución del Buró Político del Par-

tido Comunista la voluntad de lucha que reina en los frentes y en la retaguardia. Y hablando de la voluntad de unidad, se expresa de este modo: «Hoy la unidad nos salvará una vez más. El Frente Popular no solamente debe continuar existiendo y funcionando, sino que, centuplicando su actividad debe ser el eje de la resistencia de todo el pueblo. Y, finalmente: «Los comunistas obedecerán todas las órdenes del Gobierno.» Tres afirmaciones frente a la dura realidad: Resistencia, unidad, disciplina.

Por su parte, el Comité Regional de Defensa del Movimiento Libertario se expresa de este modo: «¡Firme cada cual en su puesto, y que su suerte sea la suerte de los demás! ¡Lealtad, unión, resistencia, y salvaremos nuestra causa común!» Y el Comité Nacional de la C. N. T., reunido en Valencia, «mantiene la posición inquebrantable de resistencia y de fe en la victoria», acordando «seguir contribuyendo con todas sus fuerzas a la elevación de la moral en la retaguardia para llegar con esto a un mayor estrechamiento de todos los sectores antifascistas dentro del Frente Popular».

Idénticas expresiones del estado de ánimo de los frentes y de la retaguardia se repiten en documentos de los frentes Populares. Y todos coinciden con documentos sobradamente

(Pasa a la página siguiente)

EL COMUNICADO DEL BURO POLITICO

A los militantes de nuestro Partido

La voz del Partido Comunista se ha alzado clara y potente en estos momentos. El comunicado dado recientemente por nuestro Buró Político, después del estudio de la situación y del cambio de impresiones tenido con el jefe del Gobierno, es un claro exponente que no oculta la gravedad de esa situación, pero que sin embargo, da las soluciones rotundas para salir de ella.

El comunicado del Buró Político no habla solamente a los comunistas

Al pueblo entero le dice: «Esto es lo que pasa y esto lo que debes hacer si no quieres ser gobernado por extranjeros».

Por ello, porque refleja el pensamiento de todos los antifascistas en sus ansias de independencia, porque está escrito para todos los antifascistas que no quieren ver su patria en manos de extranjeros, debe ser conocido, divulgando y explicado por todos.

(Pasa a la página siguiente)

Resistir no sólo es necesario, sino que es posible, y afirmamos que nuestra resistencia, como ya ha ocurrido en otros momentos en que muchos creían todo perdido (noviembre 1936, marzo y abril 1938), una vez más, puede cambiar la situación, permitirá que maduren hechos nuevos, tanto en España como internacionalmente, que redunden en nuestro favor, y nos abrirá la perspectiva de victoria.

(Del Comunicado del C. C. del P. C.)